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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 

SEDUTA DEL 7 FEBBRAIO 2023  
 
 

Oggi Martedì 07/02/2023 alle ore 18:30 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 
riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 31 gennaio           

2023    
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in gennaio 2023 
3) Valutazione per acquisto strumentazione 
4) Calendario delle manifestazioni programmate per febbraio/marzo 
5) Varie ed eventuali 
 
Presidente il Sig. Riccardo Della Tratta, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 
Sono presenti tutti i membri del consiglio. 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 31 gennaio    

2023 
Il Presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 
dell’associazione aggiornato al  31.01.2023, comunicando che le entrate e le uscite 
quadrano e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati 
in sede. 

      Sono state emesse 21 note per i servizi effettuati nel 2023 e sono state incassate quasi tutte 
le note relative al 2022, tranne una nota relativa a un servizio di ciclismo, il saldo del Trofeo 
Noci, e le ultime note del mese di dicembre gestite direttamente dalla Segreteria Generale. 

 
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in gennaio 2023 

Il consiglio, consultato l’elenco presentato dal presidente, approva tutte le spese effettuate 
nel mese di gennaio 2023. 

 

3)  Valutazione per acquisto strumentazione  
Il consiglio delibera di acquistare: 
- n°8 cavalletti per l’ippica, considerato il deterioramento di quelli attualmente in uso, per 

un ammontare complessivo di circa 400 euro 
- n°10 cronometri manuali Hanhart da utilizzare per gli allievi e per eventuali associati 

interessati, per un ammontare complessivo di circa 800 euro 
- una grafica personalizzata da applicare ai furgoni per permettere di segnalare la nostra 

presenza nelle manifestazioni in cui prestiamo servizio, per un ammontare complessivo 
di circa 300 euro 

- uno “schermo antiriflesso” per il tabellone THS, rimandando alla prossima riunione la 
decisione per l’acquisto di un ulteriore tabellone. 

Per consentire di utilizzare le nuove piastre assegnate dalla Federazione, ricevute 
dall’Associazione di Cesena, per il momento non utilizzabili perché incomplete, il consiglio 
valuta la necessità di comperare n°4 trombe per il sistema di partenza del nuoto, 
rimandando di deliberare l’acquisto alla prossima riunione, in attesa della decisione del 
Consiglio Federale per l’integrazione della dotazione assegnata.  
Tutti approvano. 
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4)  Calendario delle manifestazioni programmate per febbraio/marzo 

Il Presidente evidenzia che per i mesi di febbraio e marzo si prevede un’intensa attività con 
considerevole difficoltà nel reperire i cronometristi, che ci costringerà a chiedere aiuto alle 
Associazioni limitrofe. Il Sig. Piero Celli elenca le numerose manifestazioni di auto storiche in 
programma (Coppa delle Alpi dall’1 al 4 marzo, Trofeo Foresti il 19 marzo, la Milano – 
Sanremo dal 24 al 26 marzo, Trofeo franciacorta l’8 aprile) che si uniranno alle 
manifestazioni di nuoto e ippica che ci impegnano tutti i fine settimana. 
 
 

 5)  Varie ed eventuali 
  Il presidente porta a conoscenza del consiglio che sono pervenute via mail due richieste da  

parte del Sig. Gianpietro Febbrari, che propone di valutare, per quanto riguarda l'aspetto 
economico pratico, la detenzione di due furgoni, considerando il loro utilizzo e i relativi costi 
e della Sig.ra Elena Della Bella che riterrebbe utile conoscere con anticipo il calendario dei 
servizi. 
Il consiglio, unanime, riconosce un ottimo spunto la proposta di Febbrari, ma per il momento 
decide di non prenderla in considerazione, perché, in caso di esigenza dell’utilizzo di 
entrambi, necessiterebbe ricorrere al noleggio, troppo impegnativo perché condizionato agli 
orari di ritiro e consegna non coincidenti con la durata delle manifestazioni di nuoto. 
Ritenuta di fondamentale importanza la richiesta di conoscere il calendario delle gare per 
consentire di dare la propria disponibilità, il consiglio invita il presidente a sollecitare i 
colleghi individuati per la gestione del sito, ma vista il continuo rinvio per fissare un incontro 
e vista la disponibilità fornita dal Sig. Giuseppe Cannone, si decide momentaneamente di 
incaricarlo all’aggiornamento del sito, fiduciosi che qualche altro associato si offra per 
affiancarlo. Per praticità di consultazione, il calendario gare verrà anche consegnato dal 
designatore al Sig. Giangi Celli, che si occuperà della pubblicazione sul gruppo “Brixia Crono 
– Com.Uff.” 
Il Sig. Sirio Pola chiede se è disponibile un PC da utilizzare esclusivamente per le 
manifestazioni di nuoto, che gli viene subito consegnato.  
Viene anche proposto di organizzare un incontro di aggiornamento per la gestione della 
segreteria – nuoto e un corso per il cronometraggio dell’ippica, oltre ad un affiancamento 
degli allievi in tutte le discipline. 
Erlocchi chiede se non dovrebbero essere prima interpellati gli ITT. Essendo presente alla 
riunione in qualità di Revisore dei Conti l’ITT Cannone, viene subito chiesto di organizzare in 
tempi brevi il primo incontro per l’utilizzo delle apparecchiature nei concorsi ippici. 
Il Presidente, inoltre, ritiene necessario richiamare gli associati per il ritardo nella consegna e 
la superficialità riscontrata nella compilazione delle relazioni di servizio, spesso incomplete e 
prive della documentazione (ricevute ristorante o indicazione del “mancato pasto”, scontrini 
autostrada o ricevute telepass, ricevute parcheggio) con un aggravio per la stesura della 
nota spese da inviare all’organizzatore.  
Il Consiglio approva e chiede a tutti gli associati di inoltrare le proprie note spese alla 
segreteria entro 7 gg successivi al servizio, evitando ripetuti solleciti. 
Su richiesta del Sig. Franco Bellomi, Pola chiede se l’Associazione può provvedere all’acquisto 
di toner e risme di carta da distribuire ai gestori delle Segreterie e dei Centri Classifica, per 
evitare che ognuno sia costretto a farlo autonomamente. 
Tutti approvano. 
Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle h.21:40. 

 
 

 
   Il Presidente        La Segretaria 
Riccardo Della Tratta                       Piercarla Erlocchi 
  
 


